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Estado de São Paulo 

 

 
 

 

INDICAÇÃO Nº 543/2013 

  

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando que, 

junto à Secretaria Responsável, seja viabilizada a construção de calçadas com 

inicio na esquina da Rua Ernane de Souza ate á Avenida Antonio Pinto Catão do 

Bairro João Aldo Nassif. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal indicação e necessária tendo em vista tratar de uma área de 

trafego intenso de pessoas que encontram dificuldades para transitarem pelas ruas, 

para irem á vários lugares, principalmente nos prédios comerciais existentes na citada 

Avenida, pois o numero de veículos é muito grande e isso está colocando em risco a 

vida desses munícipes, portanto, a feitura da calçada trará mais segurança a todos 

que transitam naquela região. 

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste 

pedido, visto a urgência e enorme necessidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 11 de setembro de 2013. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 


